

## COMPETICIONES

# La Fifa analiza impulsar un control financiero a escala global

El organismo rector del fútbol pretende implementar unas medidas mínimas de gobernanza en los clubes y asegurar la transparencia de los flujos financieros en el sistema de traspasos.

Palco23

16 may 2021 - 17:15



La Fifa avanza hacia un sistema de control financiero. La Comisión de Grupos de Interés del Fútbol, presidida por Víctor Montagliani, ha acordado los principios clave del tercer paquete de reformas de la federación internacional, que incluye nuevas directrices de gobernanza financiera.

El organismo rector del fútbol mundial estudia “establecer unas directrices mundiales de gobernanza financiera para incentivar la sostenibilidad y la estabilidad financieras, unas medidas mínimas de gobernanza en los clubes y la transparencia de flujos financieros dentro del sistema de traspasos en el fútbol”, según detalla a través de un comunicado.

Por primera vez, la Fifa estudia implementar un control económico global, siguiendo los pasos de confederaciones como la Uefa, que en 2009 aprobó las reglas del *fair play* financiero, que rigen la gestión de los clubes europeos para “mejorar la capacidad

económica y financiera de los clubes, aumentando su transparencia y credibilidad”.

Al mismo tiempo, la federación internacional evaluará las consecuencias económicas ante incumplimientos de contrato, para valorar si la normativa ofrece “suficiente protección para alcanzar los objetivos del sistema de traspasos”.

## **La Fifa sigue los pasos de la Uefa y estudia implementar un sistema como el ‘fair play’ financiero a nivel global**

Por otro lado, la Fifa se compromete a revisar la normativa de transferencias internacionales de menores de edad poniendo el foco sobre la excepción por razones humanitarias, con la intención de ver “si podría aplicarse con más flexibilidad o actualizarse para reflejar casos *de la vida real* que son rechazados”, facilitando que menores inmigrantes puedan jugar a fútbol en sus países de acogida. Además, analizará la labor de las academias privadas, que trabajan fuera del fútbol organizado.

Ante la crisis derivada de la pandemia del coronavirus, se ha aprobado también que la normativa aprobada en febrero de 2020 que limita las cesiones de futbolistas no entre en vigor hasta el 1 de julio de 2022.

Finalmente, la Fifa ha decidido ser más flexible con el tiempo asignado a los periodos de inscripción de cada temporada y se compromete a redefinir la correlación entre inicio de la temporada, arranque de la competición nacional y la apertura y el cierre del primer periodo de inscripción de futbolistas de la temporada. Entre otras medidas, se valorarán más opciones para que los jugadores desempleados puedan ser inscritos fuera de los periodos de inscripción.